

Arthur-Hartmann-Schule

Sonderpädagogisches Bildungs- und Beratungszentrum mit dem Förderschwerpunkt Sprache

Nibelungenstr.41

89518 Heidenheim an der Brenz

☎ 07321/94 88 30

Telefax 07321/94 88 377 01

E-Mail: poststelle@04110978.schule.bwl.de

Homepage: www.ahs.hdh.schule-bw.de



Heidenheim, 12. Mai 2021

Liebe Eltern der Schülerinnen und Schüler der Arthur-Hartmann-Schule,

leider ist im Landkreis Heidenheim immer noch keine wirkliche Tendenz hin zu einem Absinken der Corona-Infektions-Zahlen zu erkennen. Unvermindert liegt der Inzidenzwert weiterhin klar über der Grenze von 200.

Dies bedeutet, dass auch in der kommenden Woche (17.-21.05.2021), also bis zum Beginn der Pfingstferien, weiterhin Fernunterricht im der bereits bekannten Form stattfinden muss.

Die Entscheidung, in welcher Form „Schule“ im Landkreis HDH nach den Pfingstferien stattfinden wird können, ist derzeit noch nicht absehbar und hängt von den bis dahin hoffentlich fallenden Inzidenzwerten ab. Die Schulen im Landkreis HDH werden am 1.Juni 2021 aufgrund der aktuellen Werte entscheiden, ob die Schulen ab Montag, 7. Juni 2021 endlich in den Wechselunterricht starten können oder nicht. **Bitte schauen Sie deshalb dringend am Mittwoch, 2. Juni 2021 auf unserer AHS-Homepage nach, wie der Schulbetrieb weitergeht.**

Im Laufe der nächsten Woche werden Sie von unserer Schule und den Lehrkräften informiert, wie der Wechselunterricht (bei Inzidenzwert HDH unter 165) ab dem 7. Juni 2021 organisiert ist und in welchen Wochen Ihr Kind zum Präsenzunterricht an die Arthur-Hartmann-Schule kommen kann.

Bitte stellen Sie für Ihr Kind weiterhin sicher, dass es gut wie möglich am Fernlernunterricht teilnehmen kann. Bitte bearbeiten Sie weiter die versendeten Unterrichtsmaterialien vollständig und gewissenhaft. Schauen Sie bitte regelmäßig nach neuen Informationen in den von Ihrer Klasse verwendeten Kommunikationsmedien (Email, Schul.cloud, etc.) und wenden Sie sich bei Fragen oder Anregungen gerne an die jeweiligen Lehrkräfte.

Ihnen und Ihren Familien wünsche ich schöne und erholsame Pfingstferien!

Herzliche Grüße

Heike Mack
Schulleitung
Arthur-Hartmann-Schule